



30.11.2018

Elterninformation II – Schuljahr 2018/19

Liebe Eltern,

mit diesem Brief möchte ich Ihnen für Ihre Mitarbeit in der Schule danken. Ihr Engagement ist uns wichtig, um die Schule zu entwickeln. Wir rechnen weiterhin mit Ihnen, zum Beispiel durch Ihren Besuch unserer Elternsprechtage oder der Mitarbeit im Schulverein. Zunächst aber wünsche ich Ihnen besinnliche Feiertage und einen beschwingten Start ins neue Jahr. Aktuelle Informationen zu Veränderungen und Projekten können Sie regelmäßig unserer Homepage www.herderschule-badpyrmont.de entnehmen. Wir freuen uns sehr zum Jahresabschluss wieder eine Musik- und Theateraufführung in der Aula der Max-Born-Realschule durchführen zu können, die dankenswerterweise unser Kollege Herr Roß mit den Jugendlichen erarbeitet hat. Sie findet am Donnerstag, den 20. Dezember, um 17.00 Uhr statt, Sie sind dazu herzlich eingeladen. Das Programm finden Sie auf der Rückseite.

1. Unterricht und personelle Veränderungen

Zum 31.01.2019 geht Frau Malchow in den wohlverdienten Ruhestand. Zurück an unsere Schule kehren Frau Smith und Frau Fröhkling, Frau Zerr ist bereits seit Oktober wieder Teil des Kollegiums. Eine weitere neue Lehrkraft wird am 4. Februar erwartet.

2. Lehrerfortbildung

Am 4. und 5. Februar (Montag und Dienstag) 2019 findet für das gesamte Kollegium eine verbindliche zweitägige Lehrerfortbildung mit zwei Themenschwerpunkten statt. Deshalb haben die Schülerinnen und Schüler der Herderschule an diesen Tagen unterrichtsfrei. Unsere Pädagogischen Mitarbeiterinnen bieten aber jeweils von 7:55 – 13:10 Uhr Betreuung für die Grundschulkinder an. Ihren Betreuungswunsch fragen wir vorher schriftlich ab.

3. Elternsprechtage

Der zweite Elternsprechtage dieses Schuljahres ist am Freitag, 22. 02 2019. – hierzu erhalten Sie eine gesonderte Einladung mit Zeit- und Raumplan. An diesem Tag finden in den Klassen 4 auch die Beratungsgespräche zur weiteren Schullaufbahn statt.

4. Weitere Neuigkeiten und Termine

Unsere Heizungsanlage ist leider in den letzten Wochen mehrfach defekt gewesen, die Techniker sind informiert und bereits tätig gewesen, wir hoffen insofern auf eine rasche Behebung der Probleme. In der ersten Dezemberwoche (5. bis 7.) führen wir im Hauptschulzweig eine Projektwoche zum Thema „Vielfalt statt Ausgrenzung“ durch. In der letzten Juniwoche planen wir zum 30-jährigen Jubiläum als UNESCO-Projektschule ebenfalls eine Projektwoche mit Schulfest und dem traditionellen „Run for South Horr“, unserer kenianischen Partnerschule. Anfang Juni fährt unsere English-Group für eine knappe Woche nach Manchester. Seit Ende November haben wir einen neu eingerichteten „Think Tank“ in unserem Kollegium, der Vorschläge für die künftige Entwicklung der Herderschule unterbreitet und gestaltet. Am 28. März findet wie alle Jahre der Zukunftstag statt. Über weitere Termine informieren wir Sie rechtzeitig, bzw. sind diese im Schultagebuch aufgeführt.

Mit herzlichen Grüßen
Heinz-Jürgen Rickert